



Neben zwei Rotbuchen pflanzte der Freundeskreis Südpark auch einen Mammutbaum.

RN-FOTO RAU

Rotbuchen für Europa-Gedanken

Gemeinsame Pflanzaktion vom Freundeskreis Südpark und dem Stadtverband der Europaunion

LÜNEN-SÜD. 27 Rotbuchen sollen in den kommenden Jahren auf einer Fläche im Südpark in Lünen-Süd stehen. Einer für jeden Mitgliedsstaat der Europäischen Union.

Das Pflanzen der Bäume ist eine gemeinsame Aktion vom Freundeskreis Südpark e.V. und dem Stadtverband Lünen der Europa-Union Nordrhein-Westfalen e.V. Rotbuche für Rotbuche soll so der Europahain mitten im Südpark entstehen.

Beim ersten Aktionstag des Freundeskreises Südpark sind

am Samstag zwei weitere Rotbuchen hinzugekommen. Insgesamt zieren die noch etwas kahlen Fläche nun drei der Pflanzen. „Ein weiterer Baum vor dem Hain steht für den Gedanken an das Projekt, nicht für einen Staat selbst“, erklärt Jochen Otto, Vorsitzender der Europa-Union. Die Rotbuchen haben insgesamt eine Lebensdauer von 200 bis 300 Jahren. Aus den noch recht kleinen werden so im Laufe der Zeit ziemlich große Bäume.

Aber nicht nur den Europahain verschönerte der Verein

weiter. Auch im restlichen Südpark legten die rund 25 Helfer fleißig Hand an. Rund um den Ententeich am Bürgerbauhof des Freundeskreises Südpark pflanzten sie verschiedene Frühlingsblüher.

Unterstützt von Stadtgrün

„Außerdem haben wir einen Mammutbaum gepflanzt. Der wurde von einem Lünen Bürger gespendet“, erzählt Elisabeth Wischmann, Erste Vorsitzende.

Unterstützt wurde der erste Aktionstag auch von der Abteilung Stadtgrün der Stadt

Lünen durch Leiter Thomas Herkert. Und diese Unterstützung ist für den Verein wichtig: „Thomas Herkert unterstützt uns da sehr. So können wir uns zum Beispiel immer genau erkundigen, ob ein Baum gefällt werden darf oder nicht“, betonen die Mit-

glieder. Für alle, nach Austritt Großbritanniens, 27 Mitgliedsstaaten soll in Zukunft eine Rotbuche auf dem Europahain im Südpark gepflanzt werden. Die Bäume werden durch Spenden finanziert, ein Baum kostet 150 Euro.

Carolin Rau

i Gedenktag, Frühlingsfest

■ **Am Freitag, 14. April,** veranstaltet der Freundeskreis Südpark seinen Gedenktag ab 11.30 Uhr am Bürgerbauhof.

■ **Einen Monat später,** am Samstag, 13. Mai, findet das traditionelle Frühlingsfest in der Zeit von 14 bis 20 Uhr statt.